

*Dieser Weg ist weit,
und er braucht seine Zeit.
Zeit für Trauer und Verzweiflung,
für schöne Erinnerungen,
Rückbesinnung voller Dankbarkeit.*

WIR SAGEN HERZLICH DANKE

für die überwältigende Anteilnahme und die vielen lieben Worte des Trostes und der Verbundenheit, die uns beim Abschied von unserem lieben

Ernst Krebs

entgegengebracht wurden.

Besonders danken wir

- dem Team der Spitex Grauholz und dem Pflegepersonal des Lindenhofspitals für die fürsorgliche Pflege, Dr. Aldo Egger für die jahrelange Betreuung, Pfarrer Dominique Guenin für die einfühlsame und sehr persönlich gestaltete Abschiedsfeier und dem Organisten für das schöne Orgelspiel,
- Peter Küffer für den Nachruf im Namen des Turnvereins Münchenbuchsee sowie dem Turnverein Münchenbuchsee und dem Turnverband Bern-Mittelland für den Fahnengruss,
- für die zahlreichen Spenden an die Spitex Grauholz sowie die vielen Blumen und Geldspenden für Grabschmuck.

Ein grosses Dankeschön an alle, die uns auf dem Weg des Abschieds begleiten und uns Mut machen.

Münchenbuchsee, im September 2016

Die Trauerfamilie